

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 11. Februar 2021

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Tag des Europäischen Notrufs

Auf den Tag des Europäischen Notrufs wiesen am Donnerstag, 11. Februar, Bürgermeister Andreas Stegemann (re.) und Wachleiter Werner Schulte (li.) hin. Mit dem Tag soll die lebensrettende Rufnummer 112 noch bekannter gemacht. Dieser Notruf ist EU-weit kostenlos. So ist immer eine Leitstelle zu erreichen, die je nach Notfall die zuständigen Organisationen wie Polizei, Rettungsdienst oder Feuerwehr alarmiert. Dazu Andreas Stegemann: „Auch bei uns können wir uns stets auf unsere Rettungskräfte verlassen. Vielen Dank dafür!“